

新宮町立立花小学校 学校通信

立花っ子

令和 6年3月22日発行 最終号 児童数121名 校長 安部 憲司 (文責 教頭 鬼束 浩樹)

1年間のご支援、ありがとうございました

校庭の桜の蕾みも膨らみはじめ、暖かな日差しが心地よい季節となりした。春の訪れを目や肌で感じる今日この頃です。令和5年度は、新型コロナウイルス感染症が第5類となり、従来の教育活動が徐々に再開され、充実した1年間となりました。本日、無事に本年度の修了式を迎えられることを本当に嬉しく思います。

保護者、そして地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。集団登校に際しては、雨の日も風の日も、子ども達の登下校を見守り、温かな声をかけていただきました。皆様のご協力のおかげで、『たくましく、明るく、心優しい立花っ子』を育成することができました。

来年度も、子ども達の心身を鍛え、よさを認め合いながら、未来を自分の力で切り開き、しっかりと生き抜く力を身に付けた立花っ子が育つよう、全職員で、力を合わせて立花小学校の教育活動に取り組んでいきたいと思います。

すばらしい第 148 回卒業証書授与式でした

3月14日(木)第148回卒業証書授与式を挙行いたしました。保護者や地域のみなさまに見守られ、卒業証書を手に立花小学校を巣立っていった6年生。本年度は、4年ぶりに5年生が在校生代表として参加しました。最上級生としての最後となる卒業生の姿から、最上級生のバトンを受け継ぐことができました。6年生のみなさん、卒業おめでとう。そして、5年生の皆さんこれからよろしくお願いします。みなさんの今後の活躍を、心から期待しています。



【卒業証書授与の様子】



【花道を诵る様子】

あたたかいお別れ集会になりました

3月5日(火)は、久しぶりに全校集まってお別れ集会を行いました。

呼びかけあり、合唱あり、ダンスなど、6年生の思い出に残るものにしたいと、どの学年も工夫を凝らした出しものを準備して、当日を迎えました。

1年生のかわいらしい呼びかけにはじまり、どの学年の発表も、学年が上がる事への自覚が感じられるものになっていて、6年生に「後は任せてね」と言っているようです。

いよいよ5年生。演技の最後に「僕たちに任せてください!」と力強く発表し、卒業していく6年生に、立花小学校のリーダーとして頑張ることを宣言することができました。







能登半島地震の被災支援ありがとうございました

立花小学校の運営・環境委員会では、新宮東中学校の生徒会と協力して、能登半島地震の被災支援のため、募金を実施しました。保護者や地域の皆様のご協力をいただき、53,058円もの支援を募ることができました。いただいた支援金は、3月7日に新宮東中学校の生徒会の皆さんへ直接お渡しをしました。今後は、特に被害の大きかった石川県の中学校の支援に使われるということです。支援いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。







竹太鼓のばちの贈呈式をしました

立花小学校では、1・2年生が地域のゲストティーチャーをお招 きして、竹太鼓を演奏しています。

まつり新宮でも披露しているのでおなじみですね。その「ばち」も、経年で痛んできました。この度、枝松さんが、竹を切るところからニスによるコーティングまでして、立花小学校の子どもたちに新しいばちをプレゼントしてくれました。

ぴかぴかのばちを受け取った子どもたちはとても嬉しそうです。 また素敵な音楽を奏でてくれるのが楽しみですね。



お知らせ

3月23日(土)から春休みが始まります!

子ども違こは、「立花っ子の春休み」というプリントを使って、各学級で、春休みの過ごし方について指導をしています。短い春休みですが、安全に気をつけて過ごしてほしいと思います。

令和6年度の行事予定について(※変更の可能性があります。)

○1 学期始業式 4月8日(月) ○入学式 4月11日(木) ○学習参観·PTA 総会 4月26日(金) ○運動会 5月25日(土)